



MUNICIPAL
Gazette
MUNICIPALE
DE — OF
Montreal

Paraît le lundi matin

Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an
Subscriptions \$2 a year

Payables d'avance
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation
of the City of Montreal
CANADA

— Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“ La Gazette Municipale ”

Bureau de Poste : 299 ou 42 Place Jacques-Cartier, Montréal.

— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“ La Gazette Municipale ”
Hôtel de Ville, — Montréal.

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“ The Municipal Gazette ”

Post Office Box : 299 or 42 Jacques-Cartier Square, Montreal.

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“ The Municipal Gazette ”
City Hall, — Montreal.
TELEPHONE MAIN 4240

DELIBERATIONS

CONSEIL MUNICIPAL

Compte-rendu de l'assemblée spéciale du 27 Juin.

Son Honneur le Maire, l'honorable J. J. E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et approuvé.

Le Comte de Lesseps, accompagné de sa soeur, Madame de la Bégassière, est présenté aux membres du Conseil par Son Honneur le Maire et, après quelques paroles élogieuses sur sa carrière, prononcées par Son Honneur et M. l'échevin Tétreau, le Comte de Lesseps répond par quelques mots de remerciements, disant que sa réception à Montréal avait été des plus cordiales et qu'il avait raison de croire qu'il en était redevable dans une large mesure à Son Honneur le Maire, à MM. les échevins et aux Commissaires de Montréal.

Son Honneur le Maire offre à Madame de la Bégassière, un bouquet de roses, après quoi MM. les échevins et les Commissaires sont présentés à M. le Comte et à Madame de la Bégassière.

REQUETES, ETC.

- 1.—De M. J. B. Baillargeon, à l'effet d'ériger une écurie sur la rue Ontario.
- 2.—De la “Maple Dairy Co.”, à l'effet d'ériger une écurie sur la rue Gilford.
- 3.—De la “Woman Suffrage Association”, demandant à être incorporée.
- 4.—De la “ Central Heat, Light and Power Co.”, à l'effet d'ériger des poteaux dans certaines rues.
- 5.—De la “Wilson Paterson Co.”, à l'effet de tenir un entrepôt de charbon.
- 6.—De la “Globe Hat Works Company”, à l'effet d'ériger un moteur électrique.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

7.—Sur proposition de M. l'échevin GARCEAU, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de faire connaître au Conseil le nom de l'entrepreneur qui a obtenu

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 27th June

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot and

Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

Count de Lesseps, accompanied by his sister, Madame de la Bégassière, was introduced to the Members of the Council by His Worship the Mayor and, after cordial references to his career by His Worship and by Ald. Tétreau, Count de Lesseps replied in a few words of thanks, saying that his reception in Montreal had been of the friendliest nature and he felt that no small part of the pleasure of it was due to His Worship, the Aldermen and Commissioners of Montreal.

His Worship the Mayor presented Madame de la Bégassière with a bouquet of roses, after which the Aldermen and Controllers were presented to both the Count and Madame de la Bégassière.

RECEIVING PETITIONS, ETC.

- 1.—From J. B. Baillargeon, to erect a stable on Ontario street.
- 2.—From Maple Dairy Co. for leave to erect a stable on Gilford street.
- 3.—From Woman Suffrage Association, to be incorporated.
- 4.—From Central Heat, Light & Power Co., for leave to erect poles in certain streets.
- 5.—From The Wilson Paterson Co., for leave to store coal.
- 6.—From Globe Hat Works Co., for leave to erect an electric motor.
Referred to the Board of Commissioners.
- 7.—On motion of Ald. GARCEAU, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to communicate to Council the name of the contractor who